
Herr Waldästl stellte für die SPD-Fraktion verschiedene Fragen zu der Drucksachen-Nr. 09/0092 
– Durchführung einer Elternbefragung zur Ermittlung eines möglichen Bedürfnisses für die 
Errichtung einer Gesamtschule. 
 
Herr Lübken wies darauf hin, diese Angelegenheit sei formal nicht Gegenstand dieses 
Tagesordnungspunktes und die Beantwortung könne über den ordentlichen Tagesordnungspunkt 
Anfragen und Mitteilungen eingefordert werden. Im Anschluss schilderte er zur Information der 
Ausschussmitglieder den aktuellen Sachstand der Elternbefragung und teilte mit, die Unterlagen 
zur Elternbefragung würden den Fraktionen am 29.04.2009 zur Verfügung gestellt. 
 
Anschließend wurde der Bericht zur Beschlussausführung von den Ausschussmitgliedern zur 
Kenntnis genommen. 
 


